

小学生の部      テーマ 大好き！近江八幡

最優秀賞      『私達を守る大切な自然』 ～むべの花～

島小学校      5年      森 絢奈

秋晴れの日、妹と私でおにごっこをしてあそんでいたら、おばさんたちが「大嶋・奥津島神社はどこですか？むべの花を見に行きたいんですけど。」と神社の場所をたずねられました。まだ小さな私は、むべという物を知らなかったので、むべってなんだろうと興味を持ち、パパにそのことを言うと「新聞にもものっているくらい有名なやでー。」と新聞を見せてくれました。本当に、近江八幡市の神社と書かれていて、びっくりしました。お寺のおばあちゃんが私にむべの実をくれました。きれいなむらさき色の実で、黒い種のまわりに見たことのない様なゼリー状の物が付いています。どんな味が知りたくて、一度食べて見ました。見た目よりおいしくて大好きになりました。その年から毎年むべの花を見ています。むべの花は、白くてちょっぴり小さめのかわいい花です。昔、天皇様がこの地をおとずれたときに、元気な老夫婦に、「元気の源は何だ？」と聞かれて、その夫婦は「この実を食べているからです。」と答えたので「むべなるかな。」と言われたそうです。それからその実を「むべ」とよぶようになったと教えてもらいました。私は、なるほどなーと思いました。

私が、住んでいる所には、この先も大切に守っていかなくてはいけないものばかりです。だから私は、近江八幡の豊かな自然を守っていききたいです。